

Le cadeau de Noël de

SOCCER EXPERTS

Notre cadeau de Noël pour vous :
20% de rabais sur 1 article
de votre choix en magasin, à
prix régulier.*

*Voici les conditions : Sur présentation du coupon seulement au moment de l'achat. Un bon par client/famille. Ne peut s'appliquer sur les achats antérieurs. Utilisez ce bon pour régler votre achat avant les taxes et charges applicables. Il est valide sur la marchandise en stock en magasin à prix régulier. Il ne peut être combiné à toute autre offre. Ne peut être échangé contre de l'argent ou crédit. Sont exclus : les achats d'équipes, les cartes-cadeaux et la personnalisation. Valide jusqu'au 24 décembre 2018.

Our Christmas gift for you:
20% discount on 1 item
of your choice in store
at regular price.*

*Conditions are: Upon presentation of this coupon only at time of purchase. One coupon per customer/family. Does not apply on previous purchases. Use this coupon to settle your purchase before taxes and applicable charges. It is valid on in-store merchandise at regular price. It cannot be combined to any other offer. It cannot be exchanged for cash or credit. Is excluded: team purchases, gift cards and personalisation. Valid until December 24th 2018.

2820, boul. St-Charles, Kirkland, QC H9H3B6
Tél : 514-694-0505 • 